

### SERVICIO CABLEGRAFICO EXCLUSIVO PARA "LA NOTICIA"

## Coolidge declara que Estados Unidos no debe entrar en combinaciones internacionales

## Sensacional discurso de Davis en contra del aislamiento de los Estados Unidos

DAVIS HARA UNA GRAN CAMPAÑA INTERNACIONALISTA.

NUEVA YORK, 4.—El candidato demócrata Davis ha decidido empezar una fuerte campaña atacando el aislamiento de los Estados Unidos con respecto a los otros países del mundo

y dice que aprovechará todas las ocasiones para referirse a la política exterior a la que es preciso darle todo el interés que merece.

COMENTARIOS DE LAS DECLARACIONES DE DAVIS

WASHINGTON, 4.—Han causado sensación las declaraciones de Davis diciendo que si se le gase a la presidencia de los Estados Unidos haría que este país tomara la más activa participación y el más grande interés en las conferencias mundiales de desarme de 1925 Tales de claraciones han sido muy comentados en círculos políticos y diplomáticos de esta ciudad donde se asegura que Davis declaró que se sentiría satisfecho el día que viese a Estados Unidos fungiendo como miembro activo de la Liga de Naciones.

Estas declaraciones no están contenidas en la plataforma del partido demócrata, pero se cree que Davis ha hecho la declaración para pulsar la situación general en relación a la entrada del país a la Liga.

COOLIDGE PROCLAMA EL AISLAMIENTO INTERNACIONAL DE LOS ESTADOS UNIDOS.

WASHINGTON, 4.—El presidente Coolidge, hablando frente al movimiento levantado en memoria de los muertos de la guerra declaró que los Estados

Unidos debían rehusar toda clase de combinación con poderes extranjeros para mantener su libertad de acción.

LA PROTESTA DE CHINA CONTRA CHANG TSO LING

PARIS, 4.—La protesta de China contra el pacto de Chang

Tso-Ling referente a la cesión hecha por este de los ferrocarriles del este de China a los soviéticos rusos, ha causado sensación y será dirigida a los gobiernos de Estados Unidos, Inglaterra, Francia y el Japón que la esperan con interés.

Chin Feng, después de un rudo combate. Los aeroplanos de las fuerzas de Chang Tso Ling han estado muy activos bombardeando las barracas que sirven de cuarteles a las tropas de Wu Pei Fu y a los trenes militares que llegan a Shanghai Kwán causando grandes destrozos

## Murió un demente español

Ayer falleció en el Asilo Chapuí a la edad de diez y nueve años, el demente Félix Quesada González, de nacionalidad española, hijo de don Félix Quesada y doña Ana González.

Al consignar esta nota dolorosa, damos nuestro pésame a los deudos del extinto.

## El General Calles es de origen sirio

El periódico "Al-Hoda" que se edita en Nueva York dice que el próximo Presidente de México, General Plutarco Elías Calles, es de origen sirio, pues su padre llegó a México hace más de sesenta años, donde se casó con una señora mexicana.

El periódico dicho, que es sirio, se muestra satisfecho de que un sirio llegue a regir los destinos de la gran nación azteca

## Se pide la libertad de un reo

El señor Gobernador de la provincia pidió la libertad del reo Juan Rafael Vargas Azofeifa, quien según datos tenía cumplida la condena.

El Comandante del presidio de San Lucas contestó que al mencionado reo le faltan 47 días y medio sin trabajar y 38 trabajando.

## Lo que costó la investigación de unos fraudes agrícolas

### CURIOSA NOTA POLITICA

En estos días, con motivo de diferencias entre las autoridades superiores de Alajuela y un grupo de jimenistas de aquella localidad, grupo del cual es abanderado el procurador judicial don Humberto Reyes Vargas, se ha venido a saber que con el objeto de que el jimenismo estuviera reforzado con una amplia prueba en la contienda política pasada acerca de los fraudes electorales de que se acusaba al partido agrícola, la Directiva General del Jimenismo encomendó al señor Reyes

el levantamiento de las informaciones privadas del caso en toda la provincia de Alajuela. Y según nos informan los que de ello están enterados, el trabajo del señor Reyes resultó muy interesante, pero no obstante esto parece que al cobrar el señor Reyes sus honorarios hubo su más y su menos, dificultades, pero al fin logró que se le pagara la suma de \$ 2500, que fueron cubiertos por la Tesorería del Partido Republicano.

## No se colocan los bonos de construcción

Los bonos de construcción de casos han resultado como la carabina aquella famosa, pues no los aceptan, parece que por lo elevado del interés y por ser a plazo fijo. Las gestiones que se

hacen en los Estados Unidos para colocarlos se cree que también resulten infructuosas, por que a los yanquis, como a los ticos, no les gusta ese sistema y preferirían los sorteos.

## EL SENSACIONAL DISCURSO DE DAVIS

NEW YORK, 4. — Davis, hablando en la Universidad de Princetown prometió que los Estados Unidos concurrirían a la gran conferencia anunciada para junio próximo para discutir el proyecto de desarme, en caso de que el Partido Demócrata triunfara y él fuera electo presidente.

## LA LUCHA CIVIL EN CHINA

MUKDEN, 4.— Un comunicado oficial dice que las fuerzas de Chag Tso Ling capturaron

## Siembra de pinos en la plaza de la Merced

En la mañana de hoy se procedió a sembrar en la plaza de la Merced los pinos que limitarán el campo destinado al playground.

Los útiles de ese lugar de ejercicio están en Puerto Limón, esperándose que en la próxima semana se encontrarán en esta ciudad, iniciándose inmediatamente los trabajos de construcción.

## ATENTO SALUDO

Atentamente saludamos por este medio al distinguido caballero peruano don Alfredo Hemiod, quien esdeportado del tirano Leguía.

El señor Hemiod es actualmente representante de la importante casa norteamericana de G. W. Godwin y Co. Inc. y viene a este país en asuntos comerciales.

Deseamos al mayor Hemiod una muy grata permanencia entre nosotros.

## Interrupción del tráfico

Hoy en la mañana fue interrumpido el tráfico en la Avenida Central, casi frente al Banco de Costa Rica. Gran número de carretones, apostados allí, repletos de mercaderías, imposibilitaban el tráfico con perjuicio del público, el cual comenzó a prestar, pero al enterarse de que los carretones allí apostados acarreaban mercaderías para La Gloria que se está trasladando a su nuevo local, celebró más bien la momentánea interrupción.

# LA NOTA VESPERTINA

Dice don Julio Acosta en una rectificación que hace hoy un diario de la mañana lo siguiente: yo les dije a los niños con motivo de la fiesta de don Juanito Mora lo siguiente: la fábrica es algo que hay que destruir, pues es algo que entra muy hondo en el organismo, etc.

Esta es una verdad de Perogrullo. El guaro tiene que entrar hondo en el organismo, de allí que uno se tambalee cuando ha bebido mucho.

El inclito don Juan de Fresa nos dá hoy a saborear otro de sus muchos desvíos. Intelectuales.

No ha yduda don Juan y don

Moisés son los únicos que están de acuerdo con el desvío.

Insiste don Julio y manifiesta que echa abajo la fábrica, es secar el país.

Quien sabe don Julio, Quien sabe don Julio. Es necesario recordar que este es un país muy húmedo.

Recuerde el ex-Presidente que aquí llueve que es un gusto. Y un país donde a todo el mundo le llueve en la milpa no puede ser un país tan seco tan así no más.

Aquí para húmedos o lo que

es lo mismo, para frescos, no tenemos precio; de suerte que don Julio de esta vez se ha equivocado.

Vea si seremos frescos que los del Vaticano resultan hornos, y por las calles nos encontramos con cada nevera en doce de más frío.

Este, en la Oficina de Detectives, declaraba, mientras echaba sangre por todas partes.

Salió mal el volao, pero yo

digo como Alfonso XIII, estos golpes y esta sangre son gajes del oficio.

Con hombres semejantes que son un sorbete de arriba a abajo, que lejos está de que le lleguemos a secarnos del todo.

El pleito está ahora entre secos y húmedos.

—Como le gusta a usted?

—A mí húmedo, las cosas húmedas tienen una frescura especial. —Hombre a mí me gusta seco. No hay en mundo nada como un buen seco.

Ahora el hombre del día puesto en plena actualidad por don Ricardo es el músico Araya.

Resulta que este músico no tocaba, pero si recibía pago.

De donde se viene en cuenta de que es cierto el refrán que dice que músico pagado no toca buen son.

Dicen los periódicos de esta mañana que el Ingeniero Viquez ha presentado un plan para aumentar el agua en San José.

Más agua? Como no se propongan canalizar de una vez las calles para que andemos en Góndola, no sabemos que intenciones ha de tener el Ingeniero porque la ver-

dad es que de agua estamos hasta la coronilla y como no se propongan ahogarnos de una vez, no atinamos con los propósitos del Ingeniero.

Indudablemente que don Julio con eso del estado seco ha querido tomarnos del pelo.

Porque a nadie se le puede ocurrir que con semejante intención pueda haber algo seco en este país.

Pero si hasta ahora nos tomaron el pelo no lo podrán hacer en adelante, porque vamos a usar la famosa pasta Stacom y el que la usa está libre de tomaduras de pelo.

# LA NOTICIA

— DIARIO DE LA TARDE —

DIRECTOR:

JOSE MARIA PINAUD

ADMINISTRADOR:

MARIANO SOLORZANO G.

AGENTE GENERAL DE ANUNCIOS:

JORGE SAUREZ F.

APARTADO No. 977.

TELEFONO No. 134

## POR EL REPORTAJE PRESIDENCIAL

"La Tribuna" de hoy trae "De la noticia en lo primordial ya que citaciones del Presidente Jiménez" no niega que el artista fué removiéndose a que a pesar de eso siguió gloriándose su sueldo lo que "no era un proceder recomendable sino una complacencia". . . .

Lo demás aclarado al rededor del motivo principal que resulta lioso, son pequeñas cosas de detalle en cuanto a la forma en que la irregularidad se desarrolló.

El repórter dice al señor Presidente con el mayor respeto que promete desde la humildad de su posición contribuir al empeño administrativo de reforma y saneamiento y que de antemano se coloca fuera de la ley, reo de deslealtad, si se prueba que tiene alguna vez malévolas intenciones y que dice a sabiendas una inexactitud que pudiera perjudicar a alguien.

El repórter no le dió tanta importancia a la noticia y solo le preocupó desde el punto de vista de su exactitud y hoy se siente complacido al observar que el Sr. Presidente Jiménez no lo desmiente pues con su palabra respetable confirma

# LAS DESPOSADAS DE HOY



María Calderón Guardia



María del Socorro Acevedo



María Rojas Bennett

Engalana LA NOTICIA su clásica página de los sábados dedicada a la belleza y la virtud de las mujeres costarricenses con

las fotografías de estas tres distinguidas damas, que hoy cambian el destino de vida de solteras para unirlo con el de los ca

balleros que supieron encantar su ilusión y hacerse merecedores de ser sus compañeros felices.

## NOTICIAS DE MEXICO

El inquieto cabecilla rebelde Higinio Aguilar, que a pesar de sus años constituía uno de los más serios obstáculos para el resurgimiento de la paz en el Estado de Puebla, se ha sometido incondicionalmente al Gobierno, en unión de su segundo, el ex-general Paz Paz Riza, quien le acompañó durante todo el período de la rebelión. Esta noticia fué comunicada ayer oficialmente a la Secretaría de Guerra, por el general Lucas González, jefe del sector de San Andrés Chalchicomula, Pue., dentro del cual se llevó a cabo la rendición de los mencionados rebeldes, que serán trasladados a esta capital e internados en la Prisión Militar de Santiago Tlalueloco.

Cuatro millones de pesos aproximadamente, ha comprado la Comisión Monetaria desde que se inició la crisis de la plata, para enviar esa fuerte suma a los lugares del país donde se venía observando escasez. Por lo tanto, la circulación de la plata de esta ciudad se ha reducido ya, y a la fecha más bien se observa demanda

**MUSTEROLE Y SUS DIVERSOS USOS**

Los aficionados a los deportes al aire libre; los obreros que trabajan en talleres; los labradores que cultivan los campos, en fin, todos los que por placer o necesidad se someten a duros ejercicios físicos sufren siempre de agudos dolores en los músculos y las articulaciones. Para esos MUSTEROLE es indispensable.

Es igualmente eficaz contra el catarro, la influenza, bronquitis, neuralgia y el reumatismo. Previene la pleuresia y pulmonía y otros males del aparato respiratorio.

MUSTEROLE es un unguento a base de aceite de mostaza. Se envasa en tubos y pomos.

Mucho mejor que un sinapismo.



AGENTES PARA C. RICA  
JOSE MARIA PINAUD

de esta moneda para el pago de ra-cotiza al rededor de \$ 50.00 tone compañías petroleras habían terminado de hacer el pago de los impuestos sobre producción y exportación correspondientes al último trimestre de una manera oficial, que las

En la Secretaría de Hacienda se recibió ayer un mensaje que envió de Saltillo, Coah., el general Manuel Pérez Treviño, Secretario de Industria, Comercio y Trabajo, en el cual manifiesta no haber expresado ninguna opinión adversa al impuesto de sueldos y utilidades, como se ha venido asentando.

Los miembros de la Comisión Especial de Reclamaciones se han visto obligados a trabajar aun en horas extraordinarias, en virtud de tener absoluta necesidad de salir para Washington, cuando más tarde, el próximo lunes. Ayer continuó se discusión bases para la formación del programa que van a desaprobar.

El señor Ramón P. D. Negri, Secretario de Agricultura y Presidente de la Comisión Nacional Agraria, refiriéndose al problema de las tierras, dice que durante varios siglos no han indigestado la literatura acomodaticia, la sutileza abacial y el razonamiento universitario en contra de las clases laborantes, y agrega que ni los grandes sociólogos ni refugentes pensadores han tomado parte en la obra agraria, y termina: "La ley no deslumbró a los académicos, pero da alivio a los trabajadores".

Comunican de Torreón que se están efectuando en aquella ciudad fuertes operaciones con el algodón, y que los representantes de poderosas empresas norteamericanas están pagando magníficos precios por la fibra. También se dice que llegaron varios carros de semilla, con signados a los fabricantes de jabón y aceite en aquella población y Gómez Palacio, y que la semilla se

Secretaría de Hacienda declaró ayer de una manera oficial, que las

**\$ 115.00 VALEN LOS \$ 115.00**  
ACUMULADORES  
**U. S. L.**

Acaban de llegar a  
**COSTA RICA MOTOR COMPANY**

## De una coz partido el cráneo

Entre las calles 1 y 5 y avenida 12, por las inmediaciones del Pato Cojo, ocurrió hoy un suceso del cual con pena damos cuenta. El señor Víctor Méndez es conductor de un carretón y en faenas de su oficio, en acarreo de maderas andaba por allí con su vehículo, el cual era tirado por una mula bravía que dió una coz terrible a su dueño cuando éste pasó cerca d

ella con un bulto. Con el cráneo abierto a causa del rudo golpe el Sr. Méndez fue llevado al Hospital de San Juan de Dios a donde queremos que le llegue la voz de nuestro pesar. Atendió al herido con una benévola solicitud que fue exaltada espontáneamente por todos los que dan testimonio del suceso, el doctor Moreno Cañas.

**Hotel Europa**  
— COMIDA--CONCIERTO —  
**JUEVES Y DOMINGO**  
ESMERADO SERVICIO  
**ORQUESTA DEL MAESTRO ALVARADO**

## GARAGE VIDAL CRUZ

SERVICIO PERMANENTE DE AUTOMOVILES

**CADILLAC, OLDSMOBILE, DODGE**

DE 5 Y 7 PASAJEROS

Especialidad en los servicios durante la NOCHE

LADO NORTE DE LA CATEDRAL

TELEFONO 91 N

Mientras se instruye la información contra el Secretario de la Comandancia de Limón, éste hace un nuevo escándalo

El señor Gobernador de la provincia de Limón instruye información que se ha ordenado por continuos atropellos y tropelías de que algunos pacíficos ciudadanos del puerto del Atlántico acusan al Secretario de la Comandancia de Policía don Judith Alvarez.

Pero aun no ha sido terminada esa información cuando el funcionario acusado comete un nuevo atentado según nos escriben de Limón. Ocurrió que el martes el señor Alvarez hizo va

rios disparos a la señora Marina Soto, con quien tenía amistad, salvándose por milagro de ser muerta la atacada que sólo resultó con un roce de bala en una pierna.

En Limón se espera con ansia que la información que levante el señor Gobernador termine pronto, y que comprobados los hechos tanto él como el Sr. Comandante Robles, a quienes se aprecia y de quienes esperan justicia los limonenses, hagan la sanción correspondiente.

# La Industria Francesa

Ofrece a sus clientes con motivo de la proximidad de las fiestas de fin de año: ventas a plazo semanales, quincenales y mensuales en abonos de ₡ 2.50; ₡ 2.75, ₡ 3.00 o ₡ 3.50. El cliente puede escoger magníficos vinos, vestidos a la medida, telas de todas clases. Recomendamos nuestro gansú inglés a ₡ 38 la pieza. Nuestro lema: ABRA UN CREDITO Y SE LE FIA.

# LO QUE DICEN LOS DIARIOS DE LA MAÑANA

LA TRIBUNA.—Trae declaraciones del señor Presidente con motivo de la denuncia que se hizo de un músico de la banda militar de Alajuela y se duele de que no resultando veraces esas quejas, sea la prensa la que se haga eco de ellas; pero debe observarse que nada hay más impersonal que la prensa, que a la vez es el Tribunal al cual ocurren todos los interesados en señalar defectos en una administración. Luego, si el que denuncia concretando cargos, falta a la verdad, qué culpa puede caberle a la prensa que no tiene ni tiempo, ni autoridad para investigar asuntos que además son del fuero administrativo? En el caso concreto a que se refiere el señor Presidente LA NOTICIA no ha dado motivo para que se le incluya entre los periódicos a que se refiere en su capciosa pregunta el repórter del señor Presidente, pues además de que no hace investigaciones oficiosas, se concreta a colaborar de la manera más efectiva y sana a la buena Administración del señor Jiménez, sin caer en el servilismo ni en la oposición oficiosa y sistemática.

— Sesión del Congreso. Se suspende la discusión de la Ley de Accidente del Trabajo. Ya presuimamos que esta ley sufriría su accidente.

—Cómo se desarrollaron los sucesos políticos en Chile.

—Nombramientos en la Escuela Normal.

—Se compra una nueva lancha de gasolina para la Capitania de Puerto de Puntarenas.

—El señor Ministro de Hacienda hace hoy resumen de obceciones en el tema que discute con el señor Piza.

—La Gaceta publica sentencias contra jugadores y el colega se pregunta si este es un caso de excepción o si es que existe el propósito de hacerlo con todas.

—Vida Social.  
—El Gobernador Sotela contesta a los cargos que se le hacen.

Un diputado cree que el proyecto del señor Secretario de Hacienda sobre monopolio de seguros es impracticable por el momento, sin embargo le dará su voto.

—La Cruz Roja se desentende del servicio sanitario de los ranchos.

—Don Jorge Ortiz desmiente la especie lanzada contra la Junta de Educación de Cartago en cuanto mala inversión de fondos.

—El señor Presidente en la Secretaría de Hacienda.

—El señor Soley apoya las gestiones de la Municipalidad de Grecia para obtener un em-

préstito con el objeto de construir la carretera a Alajuela.

—El Gobernador toma medidas para regularizar el servicio de agua potable.

—Los municipales de San José

no se oponen al proyecto de servicio público.

—Insiste en su renuncia el miembro de la Junta de Educación, don Eduardo Zamora.

LA OPINION.— Se hace eco del rumor que corre sobre la incorporación del coronel Prestinatory en la diplomacia, el cual irá a Guatemala como Encargado de Negocios.

—En la edición de mañana hará el obsequio a sus lectores de un retrato de don Juan Rafael Mora en papel satinado.

—Cómo ha sido recibida en el público la carta de Billo al Presidente de la República.

—De las labores parlamentarias.

—Chirigotas en su farándula diaria y en otra sección en Serio y en broma.

—Trae también en su sección social las bodas de hoy y los fotogramados de don Luis Fernández J. y la señorita María Calderón Guardia, su prometida.

—Continúa el descubrimiento de nuevos chinos.

—El colega advierte que aun no ha sido aclarado el caso del zapatero Grijalva.

—El baile y el te de esta noche en los salones del Golf Club.

—Quejas de Villa Quesada contra el Jefe Político.

—Según lo manifestado por un espíritu el número favorable mañana con el premio mayor será el 2.112.

—De intereses generales. Trae el colega un artículo sobre la nueva Tarifa Postal.

DIARIO DE COSTA RICA.  
Colaboración de don Juan Romagosa, referente al levig a Esparta.

—Revista del mercado, estabilidad de los precios.

—La banda de Alajuela irá a las fiestas de Atenas.

—Un artículo de don Manuel A. Quirós sobre caminos al General.

—Un simpático verso del Cholo Obregón.

—Sesión del Congreso de ayer.  
—Rectificación de don Julio Acosta.

—También publica la carta de Sotela en lo referente a las denuncias del Síndico Marín.

—La fiesta de ayer en Cartago.

## SIETE RAZONES por las cuales debe Ud. preferir los refrescos LA MEJOR

Porque son:

Los más puros

A base de agua filtrada

Manufacturados con toda limpieza

Elaborados con todo cuidado

Jamás se descomponen

Ofrecidos en todas partes

Ricos en sustancias sanas y alimenticias

FABRICA  
de Juan Luis Campos  
TELEFONO 190

Si Ud. necesita FLORES, CORONAS, etc.  
LLAME AL TELEFONO  
QUE ES EL DE LA **No. 172**

Jardinería "La Camelia"  
FRANCISCO AVILA

### Labor contra el estancamiento de licores

Se prepara una fuerte oposición al proyecto del Ejecutivo contra la libre fabricación de vinos, aduciendo como razón principal que eso traería una disminución de la agricultura de frutas que consumen en gran cantidad los fabricantes particulares de vinos. El proyecto se basa en razones de higiene porque se temen las consecuen-

cias funestas en la salud pública de los licores preparados no científicamente a base de nuevos sistemas, pero se presentan en contra de eso certificados que constatan la legitimidad de vinos como los preparados por don Víctor M. Rodríguez, de San Mateo y don Luis Kruse.

### Reunión de vecinos del barrio Keith

Anoche se reunió un grupo de vecinos del barrio Keith con el objeto de organizar trabajos en bien del lugar. Se acordó invitar por hoja volante a los vecinos a una reunión que debe verificarse en la casa de don Luis Vives a las 18.30 horas (6.30 p. m.) del lunes próximo.

mo 6 del corriente, con el objeto de discutir lo que conviene hacer.

Entendemos que se fundará una Junta Progresista que se encargue de trabajar por el adelanto moral y material del barrio.

### Hotel PENSION-ITALIANA

Altos Delcore Aronne & Co.  
Apartado 1217 Teléfono 679  
Servicio de Restaurant el más acreditado por los platos exquisitos y su servicio a la carta.  
**JUEVES Y DOMINGO**  
Servicio a la carta con menú especial  
Servicio a domicilio

### HEREDIA AL DIA

#### SOCIALES Y PERSONALES

Doña Rosita Sánchez v. de Ruiz ha trasladado su residencia a esta ciudad.

—Procedente de Limón estuvo entre nosotros el Dr. Nilo Villalobos.

—Se nos informa del próximo regreso del profesor don Luis Dobles Segredá y su señora esposa.

—Don Antonio Rodríguez ha trasladado su residencia a Naranjo.

#### Sentido fallecimiento

Muy sentido ha sido en esta ciudad el fallecimiento de la señora doña Sofía Argüedas de Pérez.

Renovamos nuestro pésame a don Mariano Pérez y demás familia.

#### Match para el 12

El próximo doce de octubre tendrá lugar un match entre los equipos "Lusitania" y "Excelsior" de Desamparados.

#### Mala luz eléctrica

Varios vecinos se quejan del mal servicio de alumbrado eléctrico en las casas debido a la mala calidad de los "fluses" que se usan. Suplicamos al administrador remediar ese mal.

#### Festejos religiosos y cívicos para el 11 de noviembre

Se hacen grandes preparativos para celebrar con toda la pompa del caso el día 11 de noviembre próximo con motivo del primer centenario de esta ciudad.

Se inaugurará ese día el monumento y Parque Manuel María Gutiérrez, el autor de nuestro Himno Nacional, habrá una exposición agrícola, artística e industrial. Se cantará un Te Deum y será sacada en procesión la imagen de la Virgen de María Imaculada, Patrona de esta provincia.

Habrán juegos de sport, retretas y recreos, carnaval, corridas de toros, juegos pirotécnicos y otros festejos más.

Se está organizando el Comité de Festejos Cívicos y Religiosos.

Ya está nombrado el Comité General que lo componen don Luis Felipe González como Presidente, don Alfredo Benavides como Vice-presidente, Tesorero don M. Benavides y Secretario don Remberto Briceño.

Informaré ampliamente de las demás organizaciones que se lleven a efecto para la realización de estas fiestas que prometen ser muy pomposas.

CRONISTA LEPIZ

### HIERRO PARA TECHOS

PARA

TABIQUES, IMITACION

TABLILLA

TELA METALICA, CUM-

BRERAS Y CEMENTO

ALMACEN DE

Tomás Fernández

tel. 198. Ap. 614

### Gran HOTEL PARIS

Magnífica comida y esmerado servicio siempre

**JUEVES Y DOMINGO COMIDA-CONCIERTO**

con la magnífica orquesta del Maestro Páez

El lugar predilecto de las personas de buen gusto

Suscríbese a este Diario

### Pinotea! Pinotea!

Aproveche la bondad de esta madera y construya y arregle su casa,  
pronto se acabará

— De toda clase para construir a precios más bajos de plaza —

Depósito: edificio escolar Juan R. Mora  
Teléfono No. 811



MUCHAS VECES CONDUCEN  
A PULMONIAS, TOMA  
EMULSION  
de SCOTT

MOVIMIENTO DIARIO

VISTAS PARA EL MARTES

Rubén Chacón, Tarrazú. Petrona Martínez, Limón. José M. Castro, San José. Elisa González, Palmares. Lidia Arguedas, Aranjuez. María C. Gómez, San A. de Belén. Ramón Montiel, Puntarenas. Melocio Contreras, Santa Cruz. Carmen Ujate, Miramar.

CARTAS REZAGADAS

SALA PRIMERA

Queja de Juan José Madrid contra el Jefe Civil de Cartago a las 14 hs

SALA SEGUNDA

Peregrino Valverde Rojas, depósito de fermentos, a las 14.15 hs. Serviliano Oyiedo Vargas y Pastor Salas Hernández, lesiones recíprocas, a las 15 horas.

NACIMIENTOS

Juan Luis, legítimo de Isafá, Camacho Q. y Graciela Mora M. Carlos Luis Calvo. Zelmira, legítima de Enrique Rocha Q. y Angela Arias C. Sydney, legítimo de Otto Braumtgen M. y Claudia Jiménez. Rafaela, legítima de Juan Fonseca M. y Magdalena Carmona G. Carlos Muñoz.

PASAPORTES

Ovidio Loches, Cristóbal. Irene G. de Granados, Guatemala. Rubén Echandi V. Cuba. León Bonuet, Panamá.

DEFUNCIONES

Félix Quesada 19 años, San José. Santiago Carmona 48 años, Pocosí. Jorge Mora 5 meses, San José. Rafaela Fonseca 6 meses, Mata Redonda.

Hospital de San Juan de Dios

ENTRADAS

Miguel Rojas, Puntiscal. Oliva Murillo, San Sebastián. Víctor Mena, Idem. Rosario Carmona, Guadalupe. Leandro Quirós, Turrialba. Alberto Alvarez, La Estrella. Rafael Alvarado, San José. Humberto Alvarado, Orotina. Ramón Aguilar, Orotina.

SALIDAS

Antonio Pérez, Belén. Ramón Mora, Turrialba. Juan José Mora, 25 Millas. Ana M. Caballero, La Colombiana. Luis Ramírez, Cartago. Rafael Sánchez, San José.

LA JOYERIA Y PLATERIA de A. Bello se ha trasladado contiguo al Siglo Nuevo. Artículos de novedad.

ORTIZ JOYERO CHIC

Octavio A. Fayad

Ha abierto nuevamente su almacén de ventas al por mayor.

MOSSLER SAFE Co.

DEPOSITO PERMANENTE DE CAJAS

25 VARAS AL SUR DE "LA PROVEDORA"

Octavio A. Silva Dentista Americano

Gabinete contiguo a la Oficina del Cable.

Especialidad en trabajos de oro y tratamiento de la Piorrea

EL PAN

EL MEJOR ALIMENTO:

EN LA JOSEFITA

EL MEJOR PAN:

FAUSTO CALDERON COTO. -Tel. 869. Ap. 98

MADERA PARA CONSTRUIR ofrezco a precios

bajos. Recibo en pago bonos nacionales oro. Informes en la Administración de LA NOTICIA.

Incidente en el Zapote

Anoche hubo una riña en el distrito del Zapote, de la cual resultó con una lesión en el ojo izquierdo, proveniente de una pedrada, el señor Maximiliano Amador, quien fue atendido en el Hospital de San Juan de Dios.

Los tratados de Washington se consideran ya desaprobados

Los diputados reformistas están contra ellos

Hemos notado en estos días entre los diputados que dirigen la opinión en el Congreso, una constante actividad que se traduce en un afán de documentar se con los estudios hechos de las convenciones en El Salvador, y con la opinión sensacional de Prem.

En relación con esto se nos aseguró que el General Volio ha manifestado su opinión contraria a los tratados y que los otros diputados reformistas también son adversarios de esas negociaciones en que no hay trato de igual a igual, sino el reconocimiento agresivo de la supremacía de los Estados Unidos.

El asta del Teatro Nacional

Quién sabe de quién partió la iniciativa poco feliz de colocar una gran asta de bandera frente al Teatro Nacional, para la cual se gastó una regular suma en materiales y salarios; pero el asta allí resultaba anti-estética y anti todo, y visto eso por algunos caballeros, entre ellos D. Octavio Castro Saborío, se interesaron porque se ordeara quitarla, a lo cual accedió la Secretaría de Gobernación, y el lunes el asta se vendrá abajo.

Un tren atropelló a un muchacho

Aunque se les llama constantemente la atención por medio de las autoridades de policía y por el cuerpo de watchman los muchachos no obedecen y así en Limón como aquí y en todas partes, acostumbran treparse o bajarse del tren cuando éste va en marcha.

De eso provino que fue atropellado por un tren que entraba en Cieneguita, el muchacho de catorce años, que responde al nombre de Víctor Manuel Wilson.

Actualidad Deportiva

POR MAX T. BAIR

Los cuadros de juegos de la Liga Nacional de Foot-Ball señalan para mañana los siguientes juegos:

PRIMERAS DIVISIONES

Herediano contra Caraguines a las doce horas, arbitrado por don Chass White.

Gimnástica contra Libertad en la Sabana, campo de la Libertad, a las nueve horas, arbitrado por don Oscar Pinto.

SEGUNDAS DIVISIONES

Herediano contra Unión Deportiva de Moravia, en San Vicente a las diez horas, arbitrado por don José A. Chaves.

Alajuelense contra Unión en la Sabana a las diez horas, arbitrado por don Alfredo Esquivel.

Guadalupe contra Libertad en la Sabana, campo de la Gimnástica, a las diez horas, arbitrado por don Luis Valerio.

TERCERAS DIVISIONES

Progreso contra Cinco Esquinas, en San Juan de Tibás, a las diez horas arbitrado por don Miguel A. Dávila.

LAS OLIMPIADAS

Parece que el Comité designado por la Municipalidad ha comprendido su tarea al efecto en la sesión de anoche se nombraron sub-comités que fueron integrados por personas capacitadas para la diferente labor que a cada sub-comité corresponderá.

Así se designó para el sub-comité de los Juegos Olímpicos a personas que entiendan de deportes, de tal modo que ahora sí puede asegurarse que la cosa marchará bien, pues en la labor de este sub-comité no hay elementos que no entendiéndose lo que están tratando hagan modificaciones que pueden perjudicar la buena marcha de los juegos que se organicen.

El sub-comité de deportes se reunirá esta noche en las oficinas de nuestro colega "La Tribuna" para dar principio a la elaboración del reglamento olímpico y programa de los números de que constará la competición.

BASE BALL

A las diez horas de mañana tendrá lugar en la Plaza González Viquez una partida de base-ball dedicado al caballero don Adán Rivas entre las novenas "Hércules" y "Eoer" que integrarán los siguientes jugadores:

HERCULES:

Ramiro Caryajal; Gonzalo Gutiérrez; Oscar Rivera; Alfonso Robledo; J. J. Molina; Aníbal Chacón; Rómulo Pagani; Juan Félix Umaña; y Guillermo Carazo.

BOER

Cesáreo Romero; Dagoberto Peña; Agustín Pérez; Francisco López; Ignacio Acevedo; Francisco Monge; Idelfonso Guevara; Luis Borbón; y Francisco Arce.

Actuarán de Umpires don Alejandro Rueda de bolas y don José A. Chaves de bases. Anotador, don Jorge Arjas.

United Fruit Company

—SERVICIO DE VAPORES—

Principiando con el vapor CALAMARES que llegará a Puerto Limón el día 3 de abril próximo, los vapores CALAMARES, PASTORES, ULUA y TOLOA harán el servicio regular entre Nueva York y Puerto Limón, llegando los días jueves en la mañana y zarpando los días sábados en la tarde. Tanto en el viaje de venida como en el de regreso, dichos vapores harán escala en Habana y Cristóbal.

Los vapores LA PLAYA, SAN BENITO, SAN BRUNO y SAN BLAS, harán el servicio regular entre Boston y Limón haciendo escala en Habana y Cristóbal, llegando a Puerto Limón los días jueves en la mañana y zarpando directamente para Boston, los domingos en la mañana.

Los vapores CORONADO, BAYANO y CAMITO de la Elders & Fyffes Ltd., llegarán a Puerto Limón cada quince días, los jueves en la mañana procedentes de Bristol, Inglaterra, via Kingston, y saldrán los viernes en la tarde via Cristóbal y Kingston, para Bristol, Inglaterra.

Todos estos vapores harán el servicio de pasajeros y carga.

Para más informes dirigirse a las oficinas de la Compañía en Limón o en San José, o a los Sub-Agentes en San José, señores Sasso & Pirie, Sucesores.

G. P. CHITTENDEN, Administrador.

San José, Marzo 28 de 1921.

Tome CAFE TRES MONTES UN COLON LA LIBRA